

Jungen 15 Bezirksoberliga

TSG Sulzbach 1888 : TG 1890 Naurod
Sonntag, 28.04.2024, 13:00 Uhr

Für die TSG Sulzbach 1888 geht die Siegesstraße weiter

Im Spiel der Jungen 15 Bezirksoberliga traf die TSG Sulzbach 1888 am Sonntag, den 28. April im 16. Saisonspiel auf die TG 1890 Naurod. Die Gastgeber behielten bei ihrem 10:0-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 30:0 zeigt, wie deutlich es letztlich war.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Wenig Chancen ließen Sun / Hогреbe beim 3:0 ihren Gegnern Hoch / Maurer. Beim wenig später folgenden 3:0 gegen Lange / Gill fanden Hendler / Wieberneit von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Eher wenig Gegenwehr bekam Dominik Sun beim 11:4, 11:5, 11:6 von Leonard Maurer. Eher wenig Gegenwehr bekam Marcel Hendler beim 11:7, 11:6, 11:9 von Philipp Hoch. Beim Stand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Fiete Hогреbe hatte gegen Joshua Gill, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Tom Wieberneit überzeugte im Match gegen Helena Lange, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Beim Stand von 6:0 gingen die Spitzenspieler der TSG Sulzbach 1888 und der TG 1890 Naurod in die Box. Nicht einen Satzgewinn überließ Dominik Sun seinem Gegner Philipp Hoch beim in Sätzen klaren 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Wenig Chancen ließ Marcel Hendler bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Leonard Maurer. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Maurer nun 2 Siege bei 28 Niederlagen aus. Fiete Hогреbe machte mit Helena Lange beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Lange nur 7 Punktgewinne im gesamten Spiel insgesamt gelang. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Tom Wieberneit hatte seinen Gegner Joshua Gill beim klaren 11:7, 11:5, 11:5 komplett im Griff, obwohl er im Vorfeld als deutlicher Außenseiter an den Tisch gegangen war. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 22:1 (Wieberneit) und 1:19 (Gill). Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 10:0.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TSG Sulzbach 1888 die Saison mit einem Punkteverhältnis von 30:2 bei 15 Saison-Siegen, einer Niederlage und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft der TG 1890 Naurod erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 2:30. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TSG Sulzbach 1888

Doppel: Sun / Hогреbe 1:0, Hendler / Wieberneit 1:0

Einzel: D. Sun 2:0, M. Hendler 2:0, F. Hогреbe 2:0, T. Wieberneit 2:0

TG 1890 Naurod

Doppel: Hoch / Maurer 0:1, Lange / Gill 0:1

Einzel: P. Hoch 0:2, L. Maurer 0:2, H. Lange 0:2, J. Gill 0:2